



Bienne Ciel Ouvert s'est installé sur l'Esplanade

Cinéma Pour son 20e jubilé, le Festival du Film Français d'Helvétie a inauguré, jeudi, son événement en plein air.



Le film «Le meilleur reste à venir» a inauguré Bienne Ciel ouvert jeudi soir sur l'Esplanade.

Anne-Camille Vaucher

L'événement du Jubilé des 20 ans du Festival du Film Français d'Helvétie (FFFH) commence ce jeudi soir et se prolongera jusqu'au 8 septembre. Neuf séances en plein air sont organisées gratuitement sur la place de l'Esplanade. «Bienne Ciel Ouvert, c'est un cadeau que le FFFH a souhaité offrir à son public», sourit le cofondateur et directeur du FFFH. Christian Kellenberger ajoute que cela représente également une occasion de revenir sur les 20 ans d'existence de la manifestation, avec des longs métrages qui ont bien fonctionné ou qui ont laissé des souvenirs.

Des thrillers, de l'animation, de la comédie et des drames. Les organisateurs ont cherché à représenter la large palette du cinéma français à Bienne Ciel Ouvert. Christian Kellenberger a personnellement apprécié «Je vous trouve très beau» de la réalisatrice Isabelle Mergault. Le film était projeté au FFFH en 2006 et le sera à nouveau samedi 7 septembre.

En 20 ans, le cinéma a bien évolué. La qualité de production également, en particulier avec l'arrivée de nouvelles technologies et techniques. Il est ainsi difficile d'adapter de vieilles productions à un open

air. Le directeur du FFFH rassure: «La qualité de la projection sera quelque peu amoindrie, mais elle reste très bonne.» Christian Kellenberger rappelle aussi qu'il ne faut pas faire d'amalgame entre qualité et contenu. Les films ont été choisis, car ils représentaient les coups de cœur des organisateurs. Par ailleurs, chaque projection est précédée d'une performance. Les films commencent chaque soir à 21h15 et peuvent accueillir jusqu'à 400 personnes. *ajr*

Info+: Le programme complet de Bienne Ciel Ouvert est à retrouver sur le site internet fffh.ch